



La récolte des bouchons continue !

publié le 09/01/2022



Cette année le collège Blaise Pascal s'est engagé solidairement auprès de l'association des Bouchons d'Amour en tant que site de collecte. Les 4e Baker ont été sélectionnés pour mener à bien ce projet et parmi eux des élèves bénévoles s'investissent au quotidien dans cette collecte solidaire.

Les bouchons plastiques collectés permettront la réalisation de plusieurs projets :

- ▶ L'éducation et la formation d'un chien d'assistance pour personne en situation de handicap (HANDI CHIEN)
- ▶ Le financement de matériel et fauteuils roulants sportifs (HANDISPORT)
- ▶ Le financement d'aménagements physiques pour personne en situation de handicap.

C'est par un geste quotidien simple que chacun peut aider dans ce grand projet. Aujourd'hui les élèves bénévoles ont déjà récolté 300 litres de bouchons ! Nous comptons sur votre soutien pour poursuivre la collecte.

